

PORTRAIT Fonteny

À la recherche d'un souffle nouveau

Le club de Fonteny
Genappe n'est pas au mieux de sa forme.

L'équipe première risque de faire la culbute en division 3 provinciale.

● Michel DEMEESTER

Longtemps en phase ascendante, le club de Fonteny Genappe a versé cette année sur la courbe descendante de la saison : « Nous avons perdu Stéphane Clairbois, premier joueur, parti à Wavre-Walhain pour pouvoir jouer en P1. Mes problèmes de genoux m'empêchent de continuer à jouer », indique Raphaël Lateur, devenu président du club de Fonteny-Genappe.

Les dirigeants ont donc scratché leur 2^e équipe à l'aube de cette saison : « Nous étions déjà un peu juste au départ de ce vendredi soir contre Nivelles. Malheureusement, Nivelles a blindé son équipe. C'est déjà un match que nous pouvons oublier. Nous avons souvent fait face à des équipes très solides. Set Jet Fleur Bleue a joué défier pendant quelques semaines, juste avant de nous affronter, au complet ».

Les joueurs des deux premières équipes de Fonteny en compagnie de leur président.



FEA 603704

sommes pas dans une période faste», reconnaît Raphaël Lateur dont la motivation s'est émoussée suite à sa retraite forcée comme joueur.

Déménagement à Bousval

Le comité s'est renouvelé. Exwin Genie assure désormais le secrétariat. Si le tableau actuel n'est pas rose, deux éléments pourraient lui redonner de l'éclat : « Les entraînements dirigés attirent une quinzaine de jeunes. Ils sont donnés par Fabio Tuzzato et Laurent Fievez. Nous n'avons jamais eu autant de jeunes. Nous espérons pouvoir assurer la relève même si jusqu'à présent aucun jeune n'a eu le niveau pour s'inscrire dans les premières équipes du club.» Autre élément, le déménagement à Bousval pourrait, une fois la salle Gossiaux à Bousval rénovée, déclencher : « A Genappe, nous sommes cachés dans la 2^e salle. Un déménagement à Bousval nous donnerait plus de visibilité. Les contacts sont avancés. Hector Tubiernont, l'échevin des Sports, n'y voit pas d'inconvénient. Nous pourrions utiliser les créneaux horaires laissés libres par le volley-ball, à savoir le vendredi pour les interclubs, le lundi pour les entraînements». C'est peut-être par Bousval, que sonnera le renouveau du club. ■

DAMES Wavre Walhain

Une deuxième équipe dames en P1 ?

la deuxième équipe féminine de

Wavre-Walhain est en tête en P2. Le club compte 25 dames dont beaucoup

Succès

Le tennis de table a la particularité de pouvoir se pratiquer longtemps à un bon niveau. Jean-Michel Saive en est un exemple. À plus de 40 ans, il vient de se hisser en quart de finale de l'Open d'Allemagne.

Les joueurs classés B qui ont plus de 40 et de 50 ans sont encore nombreux dans la province. Les vétérans ont leurs interclubs. Ils se connaissent à trois contre trois. Les tournois se multiplient, que ce soit au niveau francophone ou brabantais. Les vétérans ont, comme toutes les autres catégories, leurs championnats provinciaux et nationaux. Le tournoi du Brabant



Les joueuses des équipes B et C qui évoluent en 2^e provinciale.



Les joueuses des équipes B et C qui évoluent en 2^e provinciale.

MESSEURS

Série A Ottignies B - Wavre-Walhain B 14-2 Ottignies B : C. Buelens (4), B. Docquier (4), S. Izquierdo (3), S. Piirinen (3), T. Paris (wo.), Wavre-Walhain B : Th. Oerbach (1), T. Paris (wo.), S. Claes (1), D. Godfroid (1). **Série B** Puma Rhenaart A 6-10 Blooy B - Puma Rhenaart A 6-10 Blooy B : J.-F. Claeys (3), F. Vandermesse (0), D. Puma Rhenaart A : B. Delaire (3), M. Hermans (2), V. Pieret (2), Ch. Schoenberger (2). **Série C** Fleur Bleue C - Grandjean C 5-11 Fleur Bleue C : M. Brigode (4), B. Goudchal (2), Q. Le Moulin B : Molwé C 3-7. **Série D** C. Grandjean (4), D. Lanotte (2), B. Gorlier (2), P. Dandolo (3). **DAMES** Perwez A - Wavre Walhain C 24-3 Perwez A : L. Miller (5), J. Pirsoul (5), C. Timmerman (2). **Clubeo A - Logis D 19** Clubeo A : D. Henry (1), C. Demanet (0), G. Westaix (0).

Nationaux A Yannick Vosters (A2) a décidé de renoncer à participer aux championnats de Belgique série A en simple. Martine Hubert (Aeg) ne participe plus à ces championnats depuis plusieurs saisons. Il n'y aura donc aucun Brabantais wallon à Soignies ce dimanche pour ces championnats de Belgique A.

Fortin

Nivelles a enregistré son

sommes pas dans une période faste», reconnaît Raphaël Lateur dont la motivation s'est émoussée suite à sa retraite forcée comme joueur.

Déménagement à Bousval

Le comité s'est renouvelé. Exwin Genie assure désormais le secrétariat. Si le tableau actuel n'est pas rose, deux éléments pourraient lui redonner de l'éclat : « Les entraînements dirigés attirent une quinzaine de jeunes. Ils sont donnés par Fabio Tuzzato et Laurent Fievez. Nous n'avons jamais eu autant de jeunes. Nous espérons pouvoir assurer la relève même si jusqu'à présent aucun jeune n'a eu le niveau pour s'inscrire dans les premières équipes du club.» Autre élément, le déménagement à Bousval pourrait, une fois la salle Gossiaux à Bousval rénovée, déclencher : « A Genappe, nous sommes cachés dans la 2^e salle. Un déménagement à Bousval nous donnerait plus de visibilité. Les contacts sont avancés. Hector Tubiernont, l'échevin des Sports, n'y voit pas d'inconvénient. Nous pourrions utiliser les créneaux horaires laissés libres par le volleyball, à savoir le vendredi pour les interclubs, le lundi pour les entraînements». C'est peut-être par Bousval, que sonnera le renouveau du club. ■

Pongistes à tout âge

Le tennis de table a été annulé. Il était programmé le 12 décembre dernier. Il n'y avait que 31 inscriptions. La commission des vétérans du Brabant étudie la possibilité de proposer une date différente dans le calendrier la saison prochaine.

Le Brabant organisera, le 29 avril prochain, un tournoi qualificatif pour les finales nationales des interclubs aînées et vétérans en une soirée, au club de Safran. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 31 mars auprès de Philippe Heraly, le président brabançon de la commission des vétérans. Cette finale nationale se déroulera le 7 mai dans les installations d'Arc-en-Ciel à Molenebeek-Saint-Jean.

TOUT LE PING

Critérium Woluwé Sébastien Merriens de la Nivelnoise et Matthieu Schiecht de Palius, ont remporté le critérium de Woluwé, respectivement dans les catégories D4/f2 et E4/Non classés. Fabrice Leveillé (D4/Woluwé) termine sur le podium en série D spéciale. Adrien Van Goethem (E4) est troisième en série E4/Non classés.

Fidélité Après 16 journées de compétitions au niveau national, six équipes dames se sont toujours alignées dans la même formation. Parmi elles, l'équipe de Braine-l'Alleud en N1 qui joue avec les soeurs Céline et Virginie Alpen et Laura Monseux. Les Brainolles figureront dans nul doute en tête si un palmarès était établi sur plusieurs saisons.

Nationaux A Yannick Vosters (A2) a décidé de renoncer à participer aux championnats de Belgique série A en simple. Martine Hubert (Aeg) ne participe plus à ces championnats depuis plusieurs saisons. Il n'y aura donc aucun Brabantais wallon à Soignies ce dimanche pour ces championnats de Belgique A.

Fortin

Nivelles a enregistré son

deuxième foirfait cette saison avec son équipe A en division 1 provinciale série A. Le club est donc forfait général. Les points acquis contre cette équipe au premier tour sont maintenus. Tous les matchs de Nivelles après la 1^{re} journée de championnat sont supprimés.

Titre En P1 B, Braine C a fait un pas vers le titre en s'imposant 5-1 à Set-Jet Fleur Bleue B. Les Brainois comptent maintenant trois points d'avance sur cet adversaire. Le dernier adversaire direct des Brainois est Arc En Ciel C qui compte trois points de moins. En cas de égalité de points, les Brainois devanceraient cet adversaire puisqu'ils ont battu 4-2 à Arc-En-Ciel avant de faire match nul à domicile lors de la 12^e journée.

Stages Le club de Hamme-Mille organise un stage de carnaval du lundi 7 au vendredi 11 mars de 9 h à 16 h 30 à la salle de gymnastique de l'école EFAC. PAF : 65 €. Info : stage@ctthamme-mille.be. Le club de Pérewiez organise également un stage, du mercredi 9 au vendredi 11 mars, de 9 h à 16 h au complexe sportif de Pérewiez. Le stage s'adresse aux jeunes et débutants de 6 à 18 ans. PAF : 55 €. Incription : 0473 29 54 12. **M.Dem.**